

Le Progrès 14/6/91

Stage international et au revoir au maître Sato

Le kuydo ou tir à l'arc japonais « à l'ancienne » est très pratiqué dans son pays d'origine. Les adeptes en Europe sont tous des passionnés. Les plus gradés d'entre eux se réunissaient ce week-end à l'occasion d'un stage de haut niveau réservé aux 3^e dan et plus. Le travail concernant essentiellement les tirs de cérémonie, une technique qui allait être mise immédiatement en application.

En effet, Philippe Raymond (Suisse) a obtenu son diplôme d'enseignant « renchi ». Il est le 5^e dan japonais à détenir ce titre, ce qui justifiait amplement qu'on lui rende les honneurs.

A ses côtés, hormis les Européens présents, maître Sato Kaori, 7^e dan, participait à son dernier stage, avant de repartir pour le Japon au plus grand regret de tous. Maître Sato entraîne depuis plusieurs années en France. Il est le seul japonais à enseigner en dehors de son pays et ses conseils avisés sont précieux pour tous les kuydokas. Contribuaient encore à la réussite de ce stage, M. Siguroson, président de la fédération islandaise, président de la fédération européenne, et Michel Martin, directeur



technique de la fédération française.

Les tirs bénéficiaient du cadre indispensable du dojo traditionnel installé à Saint-Jean, dans la propriété de Michel Chavret, vice-

président de la fédération française.

► Kuydo, tir à l'arc traditionnel, Villeurbanne, téléphone 78.80.24.68.